

## **Rapport d'activité 2022-2023**

### **Députation Verte du district de Morges**

C'est une députation verte partiellement nouvelle qui siège désormais au Grand Conseil pour notre district.

Faut-il le rappeler, nous avons obtenu un troisième siège vert pour la législature 2022-2027, et deux des élu·e·s qui siègent désormais sur les bancs du législatif cantonal n'étaient pas présent·e·s en 2017, début de la précédente législature. Par ailleurs, les trois élu·e·s représentent bien les différentes régions de notre district, puisque notre chef-lieu est représenté (Sylvie Podio, Morges), de même que la couronne morgienne (Anna Perret, Préverenges) ou la « campagne » du nord du district (Yannick Maury, Cossonay). Enfin, relevons que par leur âge ou leur parcours professionnel, nos trois élu·e·s forment une équipe extrêmement complémentaire.

Notre district est représenté dans les commissions thématiques / permanentes suivantes :

- commission des institutions et des droits politiques ;
- commission de la santé publique ;
- commission des affaires extérieures ;
- commission des grâces ;
- assemblée parlementaire de la francophonie (APF).

C'est donc un large panel de dossiers et de thèmes sur lesquels nous avons des leviers d'action directs. Par exemple, notre représentante à l'APF milite activement pour que les voyages interparlementaires s'effectuent dans la mesure du possible en train et non plus en avion.

Concernant les interventions parlementaires déposées, citons, entre autres, les suivantes :

- Une motion pour interdire les symboles nazis et haineux sur le territoire cantonal.
- Une question orale relative à la politique du « tout numérique » des MBC, contre laquelle les Vert·e·s du district se battent.
- Une interpellation visant à pousser le Conseil d'État à mettre rapidement en conformité les arrêts de bus du canton avec la LHand.

Il ne s'agit pas d'une liste exhaustive, mais d'exemples pour vous montrer que vos député·e·s n'ont pas chômé. Nous souhaitons toutefois vous rappeler que nous sommes à votre disposition si vous avez des questions et / ou des idées d'intervention(s). N'hésitez donc pas à nous solliciter si vous voyez des problématiques qui méritent une intervention de notre part, notamment sur des objets touchant notre district qui sont de compétence cantonale.

Yannick Maury

Anna Perret

Sylvie Podio